
 

Mit Stichtag vom 15. September 2015 mussten die Schulen die amtliche Schulstatistik erstellen. Die 

Zusammenfassung der Schülerzahlen der Schulen in Trägerschaft der Samtgemeinde Bersenbrück 

wird dem Protokoll als Anlage beigefügt. Weiterhin wird eine Aufstellung über die Entwicklung der 

Schülerzahlen seit 2005 beigefügt. 

 

Es wird mitgeteilt, dass die Gesamtkonferenz der Grundschule Ankum am 22.06.2015 beschlossen 

hat, mit dem Ganztagsschulbetrieb erst nach den Sommerferien 2017 zu beginnen.  

 

Die Landesschulbehörde hat mitgeteilt, dass die Schulleiterstelle an der Grundschule Ankum (Herr 

Gäbken) zum 01.08.2016 ausgeschrieben wird. Detert Brummer-Bange teilt hierzu mit, dass er aus 

einem persönlichem Gespräch mit Herrn Gäbken erfahren habe, dass durch die Verschiebung des 

Ganztagsschulbetriebes die neue Schulleitung die Chance erhalten soll von Anfang an in die Planung 

komplett eingebunden zu werden.   

 

Josef Weissmann bittet um Auskunft, ob die Kapazitäten des Hallenbades Ankum vollständig 

ausgeschöpft sind. Hintergrund ist, dass die 5. Klassen an der Oberschule Bersenbrück einen 

Schwimmkursus im Hallenbad Alfhausen belegen. Hierzu wird von Seiten der Verwaltung mitgeteilt, 

dass bis ca. 15.00 Uhr alle verfügbaren Zeiten im Hallenbad Ankum ausgeschöpft sind. Unter 

anderem finden wöchentlich drei Schwimmkurse für die Kindergärten im Hallenbad Ankum statt.  

 

Anita Grönheim bittet um Auskunft, wie der Stand des Neubaus einer Kindertagesstätte in Rieste ist. 

Hierzu teilt Herr Johannes Koop mit, dass noch einige Dinge von der Gemeinde Rieste zu klären sind, 

zu denen jetzt in der öffentlichen Bildungsausschusssitzung keine Stellungnahme abgegeben werden 

kann.  

 

Franz Buitmann teilt mit, dass das Kreismuseum Bersenbrück im Bildungsausschuss des Landkreis 

Osnabrück beraten worden ist. Es sind 300.000,00 €  Zuschuss aus Denkmalschutzmitteln für die 

Gesamtsanierungsmaßnahme in Höhe von 885.000 € bewilligt worden. Die Baumaßnahmen sollen 

bis zum 31.12.2016 abgeschlossen sein. Über das inhaltliche  Museumskonzept und die personelle 

Ausstattung ist noch zu beraten. 

 

Franz Buitmann bittet die Ausschussmitglieder zu überdenken, ob die noch laufenden 

Pokalwettbewerbe Samtgemeindepokalkegeln, Samtgemeindetennisturnier und 

Samtgemeindevergleichsschießen noch weiter durchgeführt werden sollen. Die geringe Teilnahme an 

diesen Veranstaltungen lässt zu mindestens die Überlegung zu, ob diese noch ausgerichtet werden 

sollen.  



 

 


